

29 janvier 2013

13.301

Question du groupe UDC**Italie ou Neuchâtel: il faut choisir!**

Nous sommes très déçus de la réponse du chef du DEC (par ailleurs ancien vigneron et encaveur) parue dans la presse et relative au service de vin italien lors d'un souper du personnel du DJSF. Dire que ce choix malheureux est lié au fait que le vin italien est meilleur marché que le vin neuchâtelois est un affront au secteur vitivinicole du canton, secteur qui a mis la qualité de ses produits comme priorité. Or, la qualité a un prix. Avec un tel raisonnement (cherté neuchâteloise), le canton devrait s'approvisionner en biens, marchandises et services à l'étranger et verser des salaires européens à son personnel.

Nous demandons au Conseil d'Etat s'il entend prendre des mesures pour qu'un tel "couac" ne se reproduise plus à l'avenir, par exemple en donnant des directives pour utiliser des vins neuchâtelois (ou pour le moins suisses) lors de manifestations internes.

Subsidiairement, peut-il nous dire le prix de la bouteille de Nero d'Avola servi lors de la soirée du DJSF?

Signataire: W. Willener.